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SAC denuncia 
presión para 
apoyar a ministro 
El 8 de septiembre pasado, el 
presidente de la SAC, Rafael Mejía, 
envió al ministro de Agricultura, 
Carlos Gustavo Cano, una misiva en 
la que advirtió que los gremios 
estaban siendo víctimas de pre
siones por parte de Samuel Gómez, 
un funcionario de esa cartera, para 
firmar una carta respaldando su 
gestíón al frente del ministerio. 

Samuel Gómez es el repre· 
sentante del ministerio en las juntas 
directivas de los fondos parafiscales 
y, por tanto, es ordenador del gasto. 
«Su propuesta [de apoyar la gestión 
de Cano] descalifica las diferencias 
de opínión que existen entre el sector 
privado y la cartera de Agricultura», 
dijo Mejía. 

En posteriores declaraciones de 
prensa, el ministro de Agricultura 
negó la acusación y aseguró que ha 
obtenido un respaldo a su labor, que 
no ha buscado. 

Ley de cultivos 
de tardío rendimiento 
El pasado 
martes 31 de "', 
agosto se 
completó en 
plenaria de la Cá· 
mara de Representan
tes el estudio y aprobación 
del proyecto 261 para cultivos de 
tardío rendimiento. Durante la 
discusión del articulado se aprobó el 
tema de exenciones tributarias para 
biocombustibles, artículos 7, 8, 9 Y 
10 tal como habían sido propuestos 
originalmente. 

Se eliminó el artículo 6 que 
hablaba de exención del IVA para 
leasing de maquinarias industriales 
y quedó pendiente la discusión del 
artículo 11 sobre embriones bovinos 
y el título del proyecto. 

Secuestrado palmero 

El palmicultor afiliado a Fedepalma Rafael López Cely, de la 
Zona Central y socio de Palmeras de Puerto Wilches SA y de 

Copalsa, fue secuestrado el mes pasado en el municipio de Puerto 
Wilches, cuando visitaba una finca. 

La agremiación palmera lamenta profundamente este hecho, y espera 
que muy pronto López Cely sea dejado en libertad, para que pueda 
continuar trabajando en beneficio de la sociedad como lo ha venido 
haciendo durante muchos años con gran compromiso patriótico.OO 

Contralor ratifica excelencia 
de Fedepalma en maneio 

de fondos parafiscales 

El 11 de agosto pasado, en entrevista con el periodista Yamit Amat 
(Noticiero CM&), el Contralor General de la República, Antonio 

Hernández Gamarra, puso como ejemplo a Fedepalma al ser interrogado 
sobre el manejo de los recursos públicos por algunas entidades. 

El Palmicultor transcribe apartes de la entrevista: 

Yamit Amat: Como ustedes saben, todas las empresas públicas a nivel 
nacional tienen una auditoría que controla, que vigila el bueno uso de 
los dineros públicos. Esta la realiza la Contraloría General de la 
República. El señor Contralor General, doctor Antonio Hernández 
Gamarra, que es nuestro invitado de esta noche, presentó hoy ante el 
Congreso de la República una evaluación de la gestión pública. ¿Cuántas 
empresas examinaron, contralor? 

Antonio Hernández: Examinamos un total de 404 empresas Yamit, de 
las cuales dictaminamos como entes auditables como tal, 398. 

YA: ¿Cuántas pasan el año, cuántas se rajan, cuántas están con multas? 

A.H.: Nosotros dictaminamos que el 53% de las entidades, es decir, 
212, tienen fenecidas sus cuentas, lo cual quiere decir que la 
Contraloría ... 

YA: ¿Qué quiere decir "fenecida"? 

A.H.: Quiere decir que la Contraloría tiene un grado de satisfacción, de 
conformidad con la gestión y con el manejo contable de estas entidades. 

Y.A.: ¿De cuántas? 

A.H.: 212 entidades de 398, es decir el 53%. De esas, 43 entidades son 
de mostrar, son entidades con muy buen manejo contable y con muy 
buena gestión. 

Y.A.: ¿y son fundamentalmente de qué área? 

A.H.: Son fundamentalmente de los sectores ligados al Ministerio de 
Hacienda, por una parte, algunas de los fondos parafiscales (fondos 
que manejan recursos para la producción especialmente agropecuaria), 
Fedepalma, por ejemplo. 00 
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